

## Walk of Care am 12. Mai in Stuttgart

Am 12. Mai um 16 Uhr geht's los: Der Walk of Care startet auf dem Marktplatz in Stuttgart. Unter dem Motto „Pflege zeigt Haltung“ ziehen wir etwa 90 Minuten durch die Innenstadt, und mehrere Redner:innen machen an einigen Stationen deutlich, wie vielfältig das diesjährige Motto ist.

Den Anfang macht Christine Vogler, Präsidentin des Deutschen Pflegerats, mit dem Thema „Pflege zeigt Haltung - für politische Mitwirkung und Selbstbestimmung“. Für gute Arbeitsbedingungen und gerechte Löhne, für Vielfalt und weil wir stolz auf unseren Beruf sind – das sind einige der weiteren Stationen. Macht mit und seid dabei, wenn wir uns gemeinsam für unseren Beruf zeigen!



---

Dieses PDF wird automatisch auf Basis der aktuellen Daten erstellt, dadurch können Seitenumbrüche möglicherweise nicht optimal erfolgen.

---